



**MARICARMEN  
CORTÉS**

Desde el piso  
de remates

milcarmencm@gmail.com  
Twitter: @mcmaricarmen

## Humo blanco en la ABM

■ **Robles Miaja** tomará posesión como presidente de la Asociación en la Convención Bancaria que se realizará el 19 y 20 de marzo en Acapulco.

**Y**a salió humo en la sucesión de la Asociación de Bancos de México y como se esperaba, **Luis Robles Miaja**, presidente del BBVA Bancomer, quien en septiembre pasado asumió la dirigencia de la ABM, —tras la renuncia de **Javier Arrigunaga** como director general del grupo Banamex— será ratificado para un segundo periodo.

La elección se realizará el 28 de enero en la reunión del Comité de asociados y **Robles Miaja** tomará posesión en la Convención Bancaria, que como ya le hemos informado, se realizará el 19 y 20 de marzo en Acapulco, como ya es tradición en el Hotel Princess. La ABM ratificó desde el año pasado que pese a los problemas en Guerrero, mantendría la sede de la Convención en Acapulco para apoyar al puerto como destino turístico.

Lo que también ya se da por un hecho es que **Luis Peña**, presidente y director general de HSBC será el sucesor de **Luis Robles** en marzo de 2016.

En cuanto a la Convención Bancaria los ponentes estrellas serán el mexicano

**Alejandro Werner**, director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional; y **Ben Bernanke** quien apenas el año pasado terminó su gestión como presidente del Banco de la Reserva Federal.

Hay que recordar que a **Bernanke** le tocó bailar con la más fea porque asumió la presidencia de la FED en 2006 y dos años después estalló la crisis del mercado hipotecario *subprime*, y el quebranto de Lehman Brothers que desató una de las crisis financieras internacionales más severas en la historia reciente. **Bernanke** puso en marcha los programas de estímulos monetarios que evitaron que la economía de Estados Unidos cayera en recesión y desplomó las tasas de interés a niveles cercanos al cero por ciento.

La Convención Bancaria se realizará antes de que la FED suba las tasas de interés, en un entorno internacional muy adverso, y en el que la mejor economía es hoy la de Estados Unidos.

**AT&T meterá acelerador a fondo en Iusacell**

Una vez concretada la compra de Iusacell, por la que pagó 2,500 millones de dólares, AT&T está decidido a ir

con todo para ganar posición de mercado y competir frente a **Telcel**, Telefónica, **Nex-tel** y los nuevos operadores virtuales como Virgin.

Por lo pronto, **Thaddeus Arroyo**, ya fue nombrado como director general de Iusacell. Tiene 19 años en AT&T y dice que buscará competir con un mejor servicio de internet móvil, lo que seguramente implicará mayores inversiones.

Se espera así que muy pronto inicien nuevos planes y promociones que realmente sean atractivos para los clientes, aunque el problema que enfrentan todos los competidores de **Telcel** son los planes forzosos. En principio, con la Reforma de Telecomunicaciones ya no existen los planes forzosos. Pero la forma en la que **Telcel** sigue amarrando a sus clientes, con planes de 12 a 24 meses, es financiando a plazos la compra de teléfonos inteligentes, con cargos mensuales. Si el cliente quiere cambiarse a otra empresa tiene que pagar de golpe el costo del teléfono y muchos no tienen recursos para pagarlo.

**Daniel Karam; Alejandro Valenzuela**



Fecha <b>19.01.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

Esta semana hay dos premios **Naranja Dulce**. El primero es para **Daniel Karam**, el exdirector general del IMSS, quien ha sido nombrado como el nuevo responsable de Asuntos Público para América Latina de la agencia Hill and Knowlton Strategies, que forma parte del Grupo WPP que cotiza en la Bolsa de Londres y engloba a agencias de relaciones públicas, cabildeo, publicidad y compra de medios.

La segunda **Naranja Dulce** de la semana es para **Alejandro Valenzuela**, quien fuera director general de Banorte, fue nombrado director general de Banco Azteca, en una decisión muy acertada de **Ricardo Salinas Pliego**,

presidente de Elektra y de Azteca. **Valenzuela** quien fue clave en el crecimiento de Banorte fortalecerá al banco por su amplia experiencia en el sector. Sustituye en el cargo a **Luis Niño de Rivera**, quien asumirá el cargo de vicepresidente del Consejo de Administración.

#### **Guillermo Domínguez, chapulín en CNH**

El Premio **Limón Agrilo** de la semana es para **Guillermo Domínguez**, quien después de haber sido ratificado como comisionado de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, decidió botar la toalla y renunció porque le ofrecieron un puesto que le atrae más en una universidad donde dirigirá la carrera de inge-

niería petrolera. El problema es que renuncia en plena turbulencia de los mercados petroleros y de definición sobre la Ronda 1 que es histórica porque es la primera vez, desde la expropiación petrolera, que se abre el sector a la inversión privada. Es precisamente la CNH que preside **Juan Carlos Zepeda** la que está al frente de las licitaciones de la Ronda 1. Es lamentable que **Domínguez** haya utilizado su cargo como trampolín y renuncie cuando apenas arrancó el proceso de licitación.

El presidente **Enrique Peña Nieto** tendrá que enviar ahora al Congreso una propuesta, concretamente una terna de candidatos, para el nuevo comisionado de la CNH.

Los ponentes estrellas en la Convención serán el mexicano Alejandro Werner y Ben Bernanke.